

2024-09-01

## Anula Tribunal Electoral de CDMX elección en alcaldía Cuauhtémoc por violencia de género

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elpoder.tv/?p=164651>

México, 31 de agosto.- El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECMX), anuló la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, bajo argumento de violencia política de género.

Los magistrados confirmaron la anulación de la elección con dos votos a favor y dos en contra y el voto de calidad de Armando Ambriz, presidente del TECDMX.

Con esta resolución queda sin efecto la constancia de mayoría a favor de Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición